



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4374

07/02/2020

8747

AUTOR/A: SABANÉS NADAL, Inés (GPlu); ERREJÓN GALVÁN, Íñigo (GPlu)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está desarrollando un anteproyecto de adecuación, reforma y conservación del corredor de la A-3 en la zona de entrada/salida a Madrid. En este proyecto se incluirán aquellas medidas que sean competencia de la Administración General del Estado ya que, dependiendo del año de construcción de las viviendas, la competencia puede recaer en el promotor de la actuación o en otras Administraciones.

Madrid, 03 de marzo de 2020